

5月の園だより

座間
ゆめっこ保育園
令和2年4月30日

今、日本は、予想も出来なかった大きな壁に直面しながら、経験した事の無い決断に迫られています。先日7日以降の登園自粛のお願いをいたしました。決断に渋れば遅いと言われ、決断をすれば非難を浴びせられる。きっと、どう決断しようとも犠牲は免れない。誰が悪いわけでもないし、正解は誰もわからない。ただ今は、自らの、そして家族の命を守る事が国民にとっても、私たち法人にとっても、最重要課題である事には間違いないわけでありませぬ。

今回、保育園での保育をお断りするにあたって、断腸の思いで決断し、こんなにも涙が出るほど辛い思いをした事は、今までかつてありませんでした。何度も問い合わせを頂いた保護者の皆さんには、ひたすら謝る事しかできませんでした。全国では、保育士、保護者の感染が相次ぎ、保育園を休園せざるを得ない状況になっています。又各保育園の基準もバラバラの中、私たちは厳しい対策をもって対応してきました。私たちは、常に保護者寄りに考えてまいりましたが、今回は何をもって保護者寄りなのか、園内でも大きな議論になりました。終息を迎えた時、皆様から私たちのとった行動や決断が保護者寄りの判断だと理解してくださり、『保育園の対応は間違っていなかった』と、心の中で称賛していただける事だと願うばかりです。

保育園はどんな時でも、安全な場所では無ければなりません。これからも躊躇なく決断し、安全確保に努めたいと考えます。命がなくなったらそこで人生は終わります。私たちの保育園の基本理念をもう一度ご確認ください。私は保護者様と約束しました。『命の大切さ』を感じ、『生きる力』を身につけることを・・・。

必ずや春はやってくる、そう信じて、今こそ、英知と勇気を結集してこれを乗り越え、元気な声で『おはようございます!』と声をかけられるといいですね。

園長 溝渕 信一

入園おめでとうございます

4月から6人、5月から3人のお友達がゆめっこ保育園に入園しました。よろしくお願い致します。



↑園庭のハナミズキ
眩しいくらいの白さで咲き誇っています



園庭に遊具がきました!
すべり台・鉄棒・タイヤ・土管トンネル
設置の工事が先日終了しました。
みんなと一緒に遊べる日がとても
待ち遠しいです。



↑鉄棒と、↓タイヤ
タイヤは地面に半分埋まっています、跳び箱のように
飛んだりして遊びます。



←土管トンネルと、↑すべり台
土管トンネルの上にすべり台が設置されています



先日メールにて既にお知らせしてありますが、5月に予定していた行事の中止・延期(日程未定)があるので、再度ご確認ください。延期日等が決まり次第、お知らせをいたしますのでよろしくお願い致します。

- 5/12・19・26 幼児体操・・・中止
- 5/13 尿検査・・・延期(6/17に決定)
- 5/15 幼児遠足・・・延期(日程未定)
- 5/18~27 懇談会・・・中止
- 5/28 内科検診・・・変更なし
- 6/1~12 保育参加・・・中止

5月の予定

月	火	水	木	金	土
				1	2
4 みどりの日	5 こどもの日	6 振替休日	7	8	9
11	12	13	14	15	16
18	19	20	21 避難訓練	22	23
25	26	27	28 内科検診 誕生会(4・5月生まれ合同)	29	30

今後も新型コロナウイルス感染対策等の関係により、園の行事予定が変更することがあります。中止・延期等が決定し次第お知らせをいたします。